



Après avoir battu le Brésil lors de la Coupe du Monde 2022, les Lions Indomptables sont tombés très bas en perdant contre la Namibie ce mardi à Soweto.

Pour comprendre l'ampleur de cette défaite, sur le papier, cette Namibie ne figure qu'à la 113^e place du classement FIFA. Et la qualité du jeu de cette sélection nationale a forcé le respect. Cette victoire du petit poucet n'a en réalité surpris personne tellement elle semblait évidente. Samuel Eto'o n'est certainement pas content

Après la victoire étriquée des Lions Indomptables contre le Burundi avant le mondial 2022, Samuel Eto'o était monté au créneau pour fustiger les joueurs. Avec cette défaite à Soweto, le Président de la Fécafoot est aux abonnés absents. Pire, il se fait bien plus petit, lui qui aime à se pavaner et à apprécier les mondainités.

Son discours à Bujumbura était donc destiné à ceux qu'ils souhaitaient voir disparaître de la sélection nationale. Parmi eux, l'excellent défenseur Ngadeu-Ngadjui et d'autres.

Samuel Eto'o n'en était pas à son premier coup d'essai. Il avait déjà évincé des joueurs au lendemain de la nomination de son ami Clarence Seedorf à la tête des Lions Indomptables. Il s'est personnellement assuré du non-retour de plusieurs cadors dont le capitaine Benjamin Moukandjo, de Sébastien Siani qui avait fait la passe en profondeur pour Aboubakar Vincent en

finale de la CAN 2017, et de quelques autres.

Eto'o pas content après une victoire, silencieux après une défaite

Dans les sélections jeunes, son implication dans toutes les sélections est profond. Thomas Libiih, champion U17 de la CAN 2019, a été rapidement poussé à la porte au profit des jeunes suiveurs.

Mais quid du développement du football qui est sa principale mission comme Président de la Fédération? Et la protection des jeunes joueurs? Et les dénonciations des pédophiles? Samuel Eto'o est-il sur ces points content de ses prestations?

« Je ne suis pas content. Je ne suis pas content du tout. Vous représentez l'équipe nationale du Cameroun. Je m'en fous qui est en face de vous. Vous devez faire le job... J'ai pris cette présidence pour changer les choses et les places seront chères je vous le dis. Personne n'a sa place assurée dans cette équipe... », Samuel Eto'o après Burundi – Cameroun

Tout le monde voit mr le Président comment les choses changent. En effet, personne n'a sa place assurée et ces places sont très chères. Littéralement. Tellement chère que le talent ne peut pas l'acheter. Peut-être les espèces trébuchantes ?

Camfoot
